

Anticipant la refonte des régions, avec l'entrée en vigueur de la réforme territoriale en janvier 2016, les deux agences de surveillance de la qualité de l'air, [ATMO AUVERGNE](#) à Clermont-Ferrand (12 employés pour 25 stations de surveillance) et [AIR RHONE-ALPES](#) / T : 09.72.26.48.90 à Lyon-Bron (70 personnes et 80 stations en Rhône Alpes), vont fusionner. Il s'agit d'une fusion technique, imposée par l'Etat, qui ne devrait entraîner aucune perte d'emplois. Marie-Blanche Personnaz, actuelle directrice d'Air Rhône-Alpes, pilotera cette nouvelle entité basée à Lyon, dont l'agence Atmo de Clermont-Ferrand deviendra l'une des antennes. www.air-rhone-alpes.fr / www.atmoauvergne.asso.fr